

Zeitschrift: Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung

Herausgeber: Schweizerische Stiftung Für das Alter

Band: 36 (1958)

Heft: 2

Artikel: "Pour la vieillesse" - Comité Genevois

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-722000>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

« Pour la Vieillesse » — Comité Genevois

Aides familiales pour vieillards. Nous en avons maintenant deux. Elles dépannent surtout des économiquement faibles qui hésitent à entrer à l'hôpital ou qui, au sortir de l'hôpital, doivent se réadapter à la vie courante. Notre but n'est pas d'aider seulement des assistés, mais également des personnes âgées de tous les milieux.

Loisirs. Depuis plus de trente ans, nous organisons la «Matinée» à laquelle des milliers de personnes ont assisté. Le 13 juin 1957, nous organisons la troisième «Croisière» sur le lac.

Centenaires, clubs, etc. Mademoiselle Servettaz, de Charrot, tient toujours le drapeau du centenariat. M. Brullmann, qui avait atteint ce sommet, est décédé en novembre 1957. A fin décembre, on comptait à Genève 38 personnes de plus de 95 ans. L'Amicale des vieillards isolés, dont le président M. Louis Eppner est décédé, a un nouveau président en la personne de M. Harry-Marc. La Commune libre des Pâquis a organisé un banquet des «moins jeunes» (80 personnes).

La Commune libre de Plainpalais continue sa distribution de repas et ses matinées. Elle a lancé l'idée de la maison de vacances pour vieillards qui est située à l'Eluiset, près de Viry. Initiative à la mesure du grand cœur de son maire. La Coopérative de consommation a organisé une excursion de ses «vétérans». La Coopérative «Migros» a organisé le 31 décembre un repas de 240 convives âgés. Elle est en train de constituer, comme cela est déjà réalisé à Zurich et Bâle, un «Club des plus âgés». La «Solidarité carougeoise» réunit 200 vieillards. Les paroisses des Eaux-Vives et suisse alémanique ont leurs réunions régulières. Le «Rayon de Soleil» (75 personnes) est une création de M. et Mme Albert Pictet. Réunions hebdomadaires. Sous le titre d'«Arts et Loisirs», les Services Industriels ont à nouveau organisé une exposition d'œuvres de retraités. Enfin, les cirques Pilatus et Knie ont offert des représentations destinées à nos amis. «Vert Automne» a réuni en séance récréative et d'information plus de 300 vieillards au studio de Radio-Genève.

Appartements. La Fondation des logements pour personnes âgées sollicite notre aide pour pouvoir réaliser un projet de nouvelles constructions.